

KOPERASI

Sertijab ,Heril Supi Mohon Maaf Jika Ada Kesalahan Selama Menjabat Kepala Kampung Rantau.

Yudi hutriwinata - WAYKANAN.KOP.CO.ID

Dec 30, 2022 - 12:06



Sertijab Kampung Rantau Temiang

Way Kanan -Serah Terima Jabatan Kepala Kampung Rantau Temiang Heril Supi Ke PJ M.Zarol ,S.Spd,.M.M Di Hadiri Camat Banjit Nasrullah Ali,S.Sos.M.M Di Balai kampung Rantau Temiang kecamatan Banjit , kabupaten Way Kanan,Jum't,(30/12/2022).

Kegiatan acara tersebut dihadiri oleh anggota Dewan Mulyadi,S.H, Koramil,Polsek,Joni Helmi,S.E,Pol PP Harlin Budiman, Staf Kecamatan ,Ketua TP PKK Dian Eka Putri,S.Sos.M.M ,BPK, tokoh masyarakat dan Aparatur Kampung Rantau Temiang.

Dalam sambutannya Camat Banjit Nasrullah Ali mengatakan, dengan berakhirnya masa jabatan Kepala Kampung Rantau Temiang, mengucapkan terimakasih atas pengabdian nya selama 6 tahun di Kampung Rantau Temiang. Semoga atas apa yang di lakukan selama ini menjadi Kepala Kampung Rantau Temiang. Menjadi hal yang baik bagi masyarakat.

"Harapannya semoga untuk Pj Rantau Temiang dapat melaksanakan program yang sudah ada terutama dalam pelaksanaan pemilihan kepala kampung", ujar Camat Banjit.

"Selamat berkerja agar bekerjalah sesuai prosedur yang ada dan berdasarkan intruksi Bupati pada saat pelantikan agar mempersiapkan untuk pemilihan kepala kampung, selain prioritas Dana Desa Tahun 2023 nanti", ungkap Nasrullah Ali.

"Untuk Pj Kampung Rantau Temiang selamat berkerja agar bekerjalah sesuai prosedur yang ada dan berdasarkan intruksi Bupati pada saat pelantikan agar mempersiapkan untuk pemilihan kepala kampung, selain prioritas Dana Desa Tahun 2023 nanti", ujar Camat Banjit.

Sementara itu di tempat yang sama Heril Supi selaku Kepala Kampung Rantau Priode 2017 - 2022 menyampaikan, Terimakasih atas kepercayaan dan dukungan masyarakat Rantau Temiang selama ini.

"Saya secara pribadi memohon maaf kepada masyarakat, jika selama ini sebagai Kepala Kampung Rantau Temiang ada kesalahan dan ketidak puasan masyarakat selama saya memimpin", ungkap Heril Supi.

Heril Supi juga menambahkan permohonan maaf kepada pimpinan Bupati Way Kanan, Camat Banjit, Ketua APDESI Banjit jika selama ini ada kesalahan selama menjabat kepala Kampung Rantau Temiang.

Pj Rantau Temiang M .Zarol mengatakan, sebagai Pj akan meneruskan program yang sudah tertuang di RKPK yang sudah ada sesuai mekanisme yang ada.

"Sesuai instruksi dari pimpinan, langkah awal yaitu menyusun persiapan untuk persiapan dan tahapan pemilihan Kepala Kampung yang akan datang", tutup M Zarol.(*).